

## Kerzensegnung

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa  
Montag, den 20. März 2017 um 19:20 Uhr

---

### Besondere Kerzen - Segnung in St. Maximin



Im Rahmen des katholischen Religionsunterrichts haben sich die Drittklässler intensiv mit dem Fest „Mariä Lichtmess“ und der damit verbundenen „Darstellung des Herrn“ beschäftigt.

Ein Fest der Kirche, bei dem alle Kerzen, die im Laufe des Kirchenjahres benötigt werden, gesegnet werden. So werden sozusagen aus normalen Kerzen besondere Kerzen.

Früher dauerte die Weihnachtszeit 40 Tage und so kam es zu dem Brauch der Kerzensegnung, da Jesus auch als Licht der Welt verstanden wird. Denn mit dem Licht der Kerzen werden wir immer wieder daran erinnert, dass Jesus für uns das Licht ist.

Die katholischen Kinder der Klasse 3a haben in diesem Zusammenhang eigene Kerzen individuell bunt und sehr kreativ gestaltet und diese wurden freundlicherweise von Herrn Schmitz abschließend in der Horchheimer Kirche St. Maximin mit Weihwasser feierlich in einer kleinen Zeremonie gesegnet. Hier noch einmal ein ganz besonderer Dank!